



PREMIO MAYOR \$15.000 MILLONES **SORTEO 4531 03 DE AGOSTO DE 2024**



Ecopetrol inicia mantenimiento de más de 8 km de vías terciarias en el sector de Rincón del Soldado en Yopal

Fecha: 31, Jul, 24

Ecopetrol, con el apoyo de la Alcaldía de Yopal y la participación de líderes comunitarios, inició dos importantes proyectos de infraestructura vial en el corregimiento El Charte, sector Rincón del Soldado.

Estas iniciativas, que cuentan con una inversión total de \$3.674 millones con recursos de inversión social estratégica y obligatoria de Ecopetrol, buscan optimizar la intercomunicación terrestre y potenciar la conectividad entre las áreas rurales y urbanas, beneficiando a más de 760 residentes.

El primer proyecto cuenta con una inversión superior a los \$ 2.132 millones y se enfoca en el mantenimiento y mejoramiento de 6 kilómetros de vías terciarias en las veredas Brisas del Cravo, Cagüí Esperanza, Cagüí Primavera y Rincón del Soldado.

Incluye actividades de rocería, limpieza de alcantarillas, bacheo estabilizadas, reconformación de la vía con maquinaria y adición de material, construcción de cunetas y estabilizadas, además de obras complementarias. Con esta obra se facilitará el acceso y la conectividad de 492 habitantes de la región, especialmente durante la temporada de lluvias.

El segundo proyecto tiene una inversión de \$1.542 millones de pesos y se centra en el mejoramiento de 2.72 kilómetros de vías terciarias con la construcción de obras de drenaje y actividades complementarias.

Esta iniciativa hace parte del Programa en Beneficio de las Comunidades (PBC), viabilizada en el 2022 a través del Convenio de Exploración y Producción de Hidrocarburos en el área Piedemonte.

La obra no solo mejorará la transitabilidad de 274 habitantes de las veredas Brisas del Cravo y Cagüí Primavera, sino que también proporcionará soluciones eficientes para el drenaje, que contribuyan a una movilidad segura.

"Estamos entusiasmados de iniciar estos proyectos que no solo mejorarán la infraestructura vial en el sector de Rincón del Soldado, sino que también fortalecerán el tejido social y económico de las comunidades aledañas. En Ecopetrol, creemos firmemente en la importancia de trabajar con las comunidades para contribuir a su progreso y bienestar.", manifestó Yamile González, jefe de Gestión Territorial de Ecopetrol.

Los dos proyectos son una muestra del compromiso de Ecopetrol con las áreas de influencia de las operaciones en el Piedemonte y la generación de mayores oportunidades para el desarrollo socioeconómico local.

PUBLICADO POR: director REGIONALES 0 Comentarios

« Anterior | Proximo »

También te puede gustar esto



Alcaldía de Paz de Ariporo trabaja significativamente en importantes acciones con el fin de garantizar la seguridad en el municipio

Paz de Ariporo tendrá importante banco de maquinaria amarilla

12 proyectos sectoriales ejecutará Infraestructura Departamental en el 2024

Plan Departamental de Seguridad Vial será presentado este martes

Más Visitadas

Homicidio de una mujer en Pore al parecer por retaliación de una denuncia por pérdida de unos animales

27, Sep 2021



En un hecho de intolerancia fue asesinado un ciudadano en Paz de Ariporo

24, Oct 2020



Investigan si administrador estaría involucrado en la muerte de escolta en un aparente asalto en estación de servicio de Paz de Ariporo

09, Feb 2022

Añadir nuevo comentario

SU NOMBRE

COMENTARIO *

write message here

SEND COMMENT



Publicamos las noticias más importantes del Departamento de Casanare, los hechos más relevantes de Colombia y Además Avisos de Clasificados

Contacto

Dirección: Paz de Ariporo (Casanare)
Celular: 320-833-6072

E-mail: noticiero@pautonoticias.com

Síganos en :

